

# Football. Les 15 ans du Sud-Goëlo ont foulé la pelouse du Roudourou

2 mai 2016



Les garçons (15 ans) du Groupement Jeunes Sud-Goëlo ont participé au challenge Orange, au stade du Roudourou, à Guingamp. Une épreuve de tirs au but disputée contre un autre club. Il y a quelques jours, lors du match Guingamp-Caen, c'était contre Erquy (6-6). « Une super expérience pour nos 15 ans qui ont foulé la pelouse du Roudourou non sans émotion ni stress », s'est félicité Éric Béranger, secrétaire du club.